

LA DUQUESA DE SEVILLANO Y LA GRAN VÍA



Madrid celebra este año el centenario del comienzo de las obras de la Gran Vía. Uno de los derribos que se hicieron, en el primer tramo de la nueva calle, fue el palacio que la duquesa de Sevillano y condesa de la Vega del Pozo tuvo en ella desde mediados del siglo XIX. Estaba en la manzana 295, limitada por las calles Caballero de Gracia, San Jorge (hoy Víctor Hugo) y la plaza de la Paja (hoy desaparecida). Es decir al principio de la Gran Vía, esquina a la calle de Alcalá. La duquesa lo adquirió al ser desamortizado el Hospital de Corte o Buen Suceso, mandando construir a Velázquez Bosco un edificio de tres plantas con balcones.

La familia de los Sevillano, natural de Vicalvaro, entroncó con la de los condes de la Vega del Pozo, al contraer matrimonio la hija del duque, María de las Nieves Sevillano y Sevillano, con Don Diego Desmásières López de Dicastillo, titular del mencionado condado.

El 1910, cuando se derribó el palacio madrileño, vivía en él la última duquesa de Sevillano, la hija del anterior matrimonio, María Diega Desmásières y Sevillano, que pasaba temporadas en su moderno palacio de Guadalajara y murió sin descendencia en Burdeos (Francia) en 1916. Fue una persona muy querida en Guadalajara y en Vicalvaro por su generosidad. El conjunto monumental que rodea su panteón en Guadalajara se hizo para asilo de indigentes.

Lupe Sanz-Bueno

IBERCAJA, CON LA FORMACION Y LA CULTURA

Ya se conocen los ganadores de la convocatoria de Becas para estudios de perfeccionamiento de jóvenes músicos, concedidas por Ibercaja en su Centro Cultural de Guadalajara.

Las audiciones se realizaron el pasado 3 de mayo, y las ganadoras son tres expertas y jóvenes intérpretes que conocieron el resultado de las deliberaciones a las siete de la tarde: Yasmina Muro Suescum; Mireya Peñarroya Segovia y Ana María Rivera Aguirre.

Con la concesión de estas becas, IberCaja manifiesta nuevamente su compromiso con la formación y la cultura de la sociedad de la que forma parte.

A las ganadoras, así como a IberCaja, promotora de dichas becas, nuestra más cordial felicitación.